



KARINA ZAKHARYAN

Profesor profesional en la clase de piano con una experiencia general de enseñanza y concertino durante más de 30 años.

Nació en Bakú de la RSS de Azerbaiyán.

En 1975 se graduó de la escuela secundaria especial de música (decena) que lleva el nombre de Bulbul y continuó sus estudios en la escuela de música y el Conservatorio de Uz.Hajibekova en la clase de piano. Participó en muchos concursos y conciertos con la orquesta Sinfónica dirigida por el maestro Niazi.

Desde 1980 trabajó como profesora de piano y concertista en la escuela secundaria de música Nº 1 de Bakú. Desde 1989, en la Escuela de Artes Musicales para niños Nº2 de Moscú.

Posee habilidades para enseñar disciplinas musicales en formato individual y grupal, utiliza métodos pedagógicos y psicológicos que permiten desarrollar el pensamiento y la memoria. Tiene experiencia en la organización del ocio artístico.

Gracias a muchos años de experiencia pedagógica, sus estudiantes aprueban con éxito los exámenes en instituciones de educación superior y participan en muchos concursos y conciertos.

Actualmente, la actividad docente se lleva a cabo en la escuela de música "San Petersburgo" de Madrid.